
生 徒 総 会 

 当初、６月２日に予定されていた生徒総会が、台風の影響で臨時休業になり、それ以降は各学年の行事

等で延び延びになり、ようやく本日開催されました。 

 総会は、生徒会役員のわかりやすい説明や、事前に検討された各クラスの質問とそれに対する答弁等、

大人の議会さながらに行われました。議案が審議され、それぞれ賛成多数で順次可決されていきました。 

 審議が終わり、『「生活のきまり」の改善』として、頭髪等のルールについて見直し、その改善点の説明

が生徒会長からありました。中学校生活をより過ごしやすくするためのものなので、それを理解し守って

いってほしいものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      議案の説明                 議案に対する質問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      審議に対し、賛成で可決          『「生活のきまり」の改善』の説明 

 


